

Bachelet: 'Hay que derrotar la exclusión y el abuso de poder'



La presencia de la presidenta de Chile, Michelle Bachelet, y de la vicepresidenta del Gobierno español, María Teresa Fernández, sirvió no solo para que haya compromisos de orden comercial entre el Ecuador y esos países, sino para que también se envíen señales de la necesidad de una sociedad más justa.

Michele Bachelet fue ayer

ovacionada en su discurso en la X Conferencia Regional de América Latina y el Caribe sobre la Mujer, que culmina hoy, donde dijo que se debe derrotar la exclusión y el abuso del poder.

De su lado, Fernández destacó que uno de los objetivos más importantes es la igualdad real y la consolidación de la democracia. (EM) Más en la 3-A



Delegadas de varios países participan de la conferencia. Abajo: Bachelet (izq.) y Fernández de la Vega (dcha.)